

CIRCULAR
CAMARAS, FEDERACIONES Y SOCIOS ADHERENTES

ANUNCIOS DE OBRAS DE INFRAESTRUCTURA ELECTRICA PARA LA INDUSTRIA DE CORDOBA

En una reunión que estuvo encabezada por el Gobernador de la Provincia de Córdoba, Dr. José Manuel De la Sota, y el Presidente de la Unión Industrial de Córdoba, Ing. Oscar Guardianelli, se anunciaron obras de infraestructura eléctrica para la industria de la Provincia de Córdoba.

En virtud de lo acordado en la última reunión de Junta Directiva, donde se propuso solicitar al Gobierno Provincial que continúe avanzando sobre las obras de infraestructura energética, y como resultado de las intensas gestiones realizadas ante el Sr. Gobernador de la Provincia por parte de la Unión Industrial de Córdoba, informamos los temas tratados en la reunión convocada por el Gobernador en el día de la fecha:

- El Gobernador de la Provincia de Córdoba anunció la instalación de una turbina de 125 megavatios en la Usina Bazán para el abastecimiento de las industrias de la Provincia de Córdoba.
- La inversión será de aproximadamente 70 millones de dólares y realizada por el Gobierno Nacional. La misma estará operativa en junio del 2008 y tiene como finalidad abastecer el plus de consumo que la industria necesita para su desarrollo.
- En este sentido, Roberto Baratta (Subsecretario de Planificación y Control de Gestión de la Nación) informó que los 125 megas quedarán para abastecer las necesidades de energía plus de la industria y que resta definir la metodología para que las mismas informen su plus de consumo que podrá ser abastecido con esta nueva inversión.
- Además, se anunció que en el mes de septiembre se hace la apertura de la licitación para las obras de Pilar que darán 480 megavatios al sistema interconectado, mediante financiamiento entre la provincia y la nación.
- También el Gobernador informó sobre el Decreto firmado por la provincia para que el sector público realice un uso racional de la energía con medidas como la disminución en el horario de la atención en las reparticiones públicas, la reducción de la iluminación en los edificios públicos, en el alumbrado público, en los espectáculos públicos, entre otros.
- Luego, el Presidente de EPEC informó sobre el plan eólico que está analizando desde la provincia para la generación de megavatios adicionales que podrían incorporarse al sistema para aliviar la situación en los meses críticos.
- Por su parte, el Presidente de la UIC dijo que en la provincia el trabajo en conjunto realizado por las Cámaras Empresarias y el Gobierno están dando buenos resultados. Adelantó que desde la entidad se realizará un estudio prospectivo para analizar cómo estará la situación energética del país en los próximos años. Esa información propuso sea luego analizada entre el sector público y privado ya que dará información sobre la oferta disponible de mediano y largo plazo en materia energética.
- Roberto Baratta informó también la entrada al sistema de gas natural alrededor de 7 millones de metros cúbicos día de gas, 3,5 de TGS y 3,5 de TGN para lo cual ya están compradas las cañerías y los sistemas de bombeo. Esto estaría operativo en el mes de junio de 2008.
- Con relación al Programa de Energía Total, el Subsecretario de Planificación y Control de Gestión, informó que el mismo tiene como finalidad sustituir gas natural por combustibles líquidos por el período de 90 días, ya sea para producción o para autogeneración. Dijo que el programa ya está operativo y que pueden anotarse en el mismo empresas que tengan contratos firmes, con o sin ventanas. Por el momento se han anotado en el programa las petroleras Repsol YPF, Petrobrás, ESSO y ENARSA.